

Boule „Matsch-winner“ ist die 1. Mannschaft der SGA

2. Hessen-Liga-Spieltag am Samstag, den 01.06., mit Wetterkapriolen



„Matsch-winner“ v.l.n.r.: Georg Neff, Emmanuel Daniel, Wolfgang Riecke, Hans Scharrer, Jens Boysen, Klaus Treude, Jendrik Seibert und Rolf Brücher.

Arheilgen (kt). Am 2. Hessen-Liga-Spieltag hatte die 1. Mannschaft der SGA-Boule ihr Heimspiel im Bouldrome von Arheilgen! Liga-Kapitän Klaus Treude und Co-Kapitän Jendrik Seibert kämpften am Samstag mit ihrem Team vor allem gegen Regen und Matsch. In drei Spielrunden mit jeweils zwei „Triplettes“ und drei „Doublettes“ konnten trotz der schwierigen Wetterbedingungen alle drei Spielpunkte in Arheilgen festgemacht werden. Der Tag begann zwar mit viel Regen, endete dafür aber mit viel Sonne im Herzen der SGA-Spieler/innen – oder besser gesagt, mit der aktuellen Tabellenführung in der 3. Liga-Süd!

Zeitweise hatte man den Eindruck, es geht an diesem Samstag mehr um einen „Ringkampf im Schlamm“ als um ein Boule-Turnier.

Nach und nach erwies sich jedoch die 1. Mannschaft als sehr wetterfest. Der erste Sieg gelang mit einem 4:1 gegen Dieburg-4. Es folgte der zweite Sieg mit 4:1 gegen Crumstadt-2. Zum Ende des Tages wurde der Wettkampf immer zäher und die Kugeln immer glitschiger. Nach einer 2:0-Führung in den Triplettes gegen Seeheim-2 folgten dann aber zwei Niederlagen in den Doublettes. Beim Stand von 2:2 setzten sich aber schlussendlich Klaus Treude und Jendrik Seibert – nach anfänglichem Rückstand – im 3. Doublette doch noch durch und errangen einen 13:9-Punktsieg. Somit konnte der 3. Spielpunkt mit einem 3:2-Sieg in Arheilgen festgemacht werden.

Teamkapitän Norbert Bender und Co-Kapitänin Gabriele Wesp erzielten beim Auswärtsspieltag der 2. Mann-

schaft in Brandau souverän ihren 1 Spielpunkt (3:2) gegen Oberjosbach-1. Die zweite Runde gegen den Lokal-Favoriten Brandau-2 musste jedoch beim Stand von 1:1 (nach den Triplette-Spielen) abgebrochen werden. Der Bouleplatz in Brandau stand unter Wasser und war somit unbespielbar. Die ausgefallenen Spiele werden nun beim nächsten Heimspieltag (06.07.) der 2. Mannschaft nachgeholt. Es lebt jetzt die Hoffnung auf den Heimspielvorteil. In der laufenden Saison wurde bei den Heimspielen im Arheilger Bouldrome noch kein Spielpunkt abgegeben!

Teamkapitänin Beate Sander und Co-Kapitän Udo Erben waren nicht ganz zufrieden mit dem Auswärtsspieltag der 3. Mannschaft in Bad König. Durch eine unglückliche Schiedsrichter-Entscheidung ging die erste Runde mit 2:3

gegen den Gastgeber aus Bad König-1 verloren. Es folgte eine ebenso knappe Niederlage (2:3) gegen Brandau-3. Die dritte Runde gegen Bobstadt-2 konnte aber nach spannendem Endkampf durch Udo Erben und Niklas Schiller 3:2 gewonnen werden. Es bleibt also weiter spannend bei den Bouler/innen der SGA! Am 15.06. folgt das Highlight der Saison mit der „Offenen Darmstädter Stadtmeisterschaft“!

Wer immer schon mal wissen wollte, wie so ein Boule-Turnier funktioniert, sollte sich diese Gelegenheit nicht entgehen lassen! Wir freuen uns über Zuschauer – für Speis und Trank ist gesorgt!

Weitere Details zur SGA-Bouleabteilung gibt es hier: <https://www.sg-arheilgen.de/sportangebot/boule>